

5 de Septiembre del 2023

Promueve INFONL Informe de Resultados de Organismos de Transparencia



La Iniciativa de Transparencia, Anticorrupción y Digitalización (ITAC Digital) de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tecnológico de Monterrey, el INFONL impulsó la Segunda Edición del Informe de Resultados de Organismos Garantes de Acceso a la Información Pública, con el objetivo de conocer sus fortalezas institucionales, grado de autonomía y su combate a la impunidad.



La Consejera Presidenta del Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la

Información y Protección de Datos Personales (INFONL), María Teresa Treviño Fernández, afirmó que por segunda ocasión fueron presentados los resultados de esta radiografía sobre las capacidades y el funcionamiento de los organismos garantes de transparencia en todo el país.

“Desde el INFO Nuevo León, trabajamos para crear instituciones más eficaces, transparentes, para establecer colaboraciones en el ámbito estatal y con iniciativas nacionales como esta, para consolidar una apertura gubernamental más eficiente”, destacó Treviño Fernández en su mensaje.



Asimismo, participaron de manera virtual, la Comisionada Presidenta del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), Blanca Lilia Ibarra Cadena, y la Comisionada de este Organismo Garante a nivel nacional, Norma Julieta del Río Venegas.

También, la Directora Ejecutiva de la Iniciativa de Transparencia, Anticorrupción y Digitalización (ITAC Digital) de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tecnológico de Monterrey, María de los Ángeles Estrada González, y el Director del Proyecto Ciudadanía Activa y Profesor

Investigador del ITAC, Juan José Tena García, detallaron la Presentación del Informe de resultados de “Organismos Garantes de Acceso a la Información Pública” en la Sala de Pleno de INFONL.

“Este estudio si bien evalúa las capacidades, las fortalezas institucionales, la autonomía de los organismos garantes, en realidad lo que buscamos es evaluar el ecosistema del derecho de acceso a la información y la protección de datos personales”, expuso Tena García en su intervención.



Al respecto, el Director de la Iniciativa Ciudadana “Cómo Vamos Nuevo León”, Luis Ávila, afirmó que los organismos garantes ayudan a cambiar la relación entre el gobierno y la ciudadanía, con lo cual la confianza aumenta al ser evaluados estos organismos de manera pública en el ejercicio de su trabajo.

“Nos da mucho gusto ver al INFO Nuevo León bien en sus números; creo que también es una posibilidad de reconocer que INFO Nuevo León, aún con áreas de oportunidad, cumple con su labor, ha mejorado en este tiempo; estamos viendo una evaluación bastante favorable de una institución como ésta comparada a

nivel nacional”, resaltó Luis Ávila al realizar sus comentarios en torno a la presentación del Informe de Resultados de Organismos Garantes de Acceso a la Información Pública.



Por parte del INFONL, atestiguaron esta exposición, las y los Consejeros Vocales, María de los Ángeles Guzmán García, Brenda Lizeth González Lara, Francisco Reynaldo Guajardo Martínez y Bernardo Sierra Gómez.